
Anfrage                                                                                                                                                                                               

 
 
 

Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Die Senatorin für Gesundheit und die Kassenärztliche Vereinigung 
werden dringend aufgefordert, über den Stand der 
alllgemeinmedizinischen Versorgung in Blumenthal zu berichten 
und zukünftige Maßnahmen zur Verbesserung darzustellen. 
 
Ende März hat eine weitere allgemeinmedizinische Praxis aus Farge-Rekum den  
Praxissitz in eine Praxisgemeinschaft nach Bremen-Lesum ( Marßel ) verlegt. Somit 
müssen geschätzt weitere 1500 Patienten,  auf die Suche nach einer neuen 
hausärztlichen Versorgung gehen, bzw. weite Wege in Kauf nehmen. Hausbesuche 
werden nicht mehr gewährleistet sein. Einige Hausärzte nahmen bereits vorher keine 
weiteren PatientInnen an. Die Gesundheitsversorgung im Stadtteil verschlechtert sich 
zusehends.  
 

- Welche kurzfristigen und erfolgsversprechenden Maßnahmen sind geplahnt, 
eine ärztliche Niederlassung im Bereich Blumenthal-Farge zu unterstützen und 
die Situation zu verbessern? 

 

 
Susanne Weidemann, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal  
Blumenthal, den 30.03.2021 


